

l'époux de la Pauvreté, et avait légué à l'Eglise les Frères-Mineurs qui sont la prédication vivante du mépris du monde ; le Saint-Père a remis en honneur et a propagé le Tiers-Ordre de Saint-François dans toute la chrétienté.

Nous avons dit que saint Antoine de Padoue eut pour mission de continuer l'œuvre de saint Dominique, et surtout celle de saint François : ne fallait-il pas que le retour à ces deux grands saints, fut suivi du retour à saint Antoine ? Eh bien ! nous assistons avec admiration à la renaissance attendue de sa dévotion. Saint Antoine n'a pas été d'abord convoqué officiellement à la fête ; mais il y est venu, sur l'appel du peuple lui-même. Sa dévotion était déjà connue ; mais elle n'avait pas encore ce caractère d'universalité qu'elle revêt aujourd'hui. Partie